

+.....+
【ケアプロ通信vol.102】
3月度ニュース:今週末抗体検査します！（マルイファミリー溝口店）
+.....+

いつも大変お世話になっております。
ケアプロ広報担当です。

東京では3月14日に桜の開花が発表されました。
観測史上最も早かった昨年と同じ開花日で、平年より12日も早いそうです。

桜の蕾(花芽)は、夏にはできており、秋から冬にかけては
生長しないように休眠状態に入って年を越すそうです。

そして冬の厳しい寒さによって再び目を覚まし(休眠打破)、
そこからは春の暖かさによって成長していきます。

私たちの生活も、桜の蕾のような自粛期間を経て、
新しい日常で、さらなる進化を遂げられることを願います。

それでは3月度のニュースをお届けいたします。

+.....I N D E X.....+

- 【1】代表 川添高志
「女性管理職が多いケアプロ」
- 【2】 予防医療事業部
1) 今週末、コロナ抗体検査をマルイファミリー溝口店にて実施します！
- 【3】 在宅医療事業部
1) 中野ステーションに南台サテライトが開設しました！
2) 採用ホームページをリニューアルしました！
- 【4】 交通医療事業部
1) 視覚障害分野の専門家インタビュー リンクス株式会社 鈴木貴達さん
2) ドコケア共創パートナーを公開
3) マイナビ看護学生限定ナーストピックス
4) 求人情報

+.....+

+……………代表 川添 高志からのメッセージ……………+

「女性管理職が多いケアプロ」

東京オリパラ組織委員会の体制が大きく変わりました。
企業においても、女性経営者の比率が、注目されていますが、
ケアプロの管理監督者は12名のうち7名が女性です。

結果的に、女性比率も高い状況ですが、
現場だけでなく、管理職に占める割合が高いことは重要です。

女性の働きやすい環境や制度を設計する上で、
当事者の意見が反映されやすくなります。

6時間正社員や週4日正社員、
子育て有給の追加付与(子供が小学校卒業まで)など。

女性の社会参加を推進する方針であるならば、
経営側に女性を参画させることが、鶏と卵の関係で早いです。
そして、女性が経営に参画しやすい環境や制度が最も重要です。

ケアプロでも、課題は多いですが、
ジェンダーに関わらず、多様な人材が活躍できるよう
取り組んでいけたらと思います。

川添高志



写真:管理職の集合研修(「ゴリゴリ研修」)の様子

+.....予防医療事業部長 鈴木 沙由梨からのメッセージ.....+

【今週末、コロナ抗体検査をマルイファミリー溝口店にて実施します！】

コロナ抗体検査をマルイファミリー溝口店にて実施いたします。
検査は自己採血で看護師・臨床検査技師がサポート！
結果もその場で15分程度でお渡しいたします。

メニュー:コロナ抗体検査 2,500円 (税込み、現金払いのみ、エスポイント付与無し)

日時:令和3年3月20日(土)21日(日)

午前10時30分～13時00分(受付終了:12時45分)

午後14時00分～17時30分(受付終了:17時15分)

会場:マルイファミリー溝口店 7階

今回コロナの抗体検査を実施するに至った背景として、
今求められている検査をより手軽に、気軽に提供したいという想いがあります。

PCR検査は最も高精度な検査方法のため、高額な代金と、長時間待たなければいけないというデメリットがあります。

一方、抗体検査は過去の感染有無を確認する検査であり、
現在進行形でウィルスが体内に存在するかどうかは不明確ではあるものの、
短時間で結果を出すことが可能となります。
そのため、この1年間で行ってきた感染対策の効果が確認できる、
健康サイクルの「気づく」に働きかけることができます。

今回は初めての試みのため、有資格者のアドバイスのうえ、
薬局等で販売されているものよりも低価格で実施することができます。

価格のハードルにより検査していない多くの方にも朗報です。
この機会に、是非足を運んで頂けると幸いです。
皆様のお越しをお待ちしております。



+……在宅医療事業部長 金坂 宇将からのメッセージ………+

1)中野ステーションに南台サテライトを開設しました！

3/1に、ケアプロ訪問看護ステーション東京 中野ステーションに、新たに南台サテライトを開設しました！

今回の開設に伴う中野ステーションの訪問エリアに変更はありませんが、南部エリアは訪問ニーズも多いため、今後、南台サテライトを利用し、業務効率の改善に努めていこうと考えています。

連絡窓口は、中野ステーションのまま変わりませんので、引き続き、中野ステーション共々、南台サテライトをよろしく願います。



2)採用ホームページをリニューアルします！（3月末完成予定）

暖かな季節になってきました。
3月～4月は、出会いと別れの季節です。

R2年度もケアプロ訪問看護ステーション東京に
たくさんの仲間が参画してくれました。
R3年度も変わらず、一緒にミッション実現を目指す仲間を
募集していきたい、ホームページをリニューアルします！

今回のホームページリニューアルが、より多くの方に
訪問看護、ケアプロについて知っていただくきっかけとなり、
ミッションである“私らしくいきたい”を支える社会の実現に近づくことを期待しています！

ご興味があれば、是非、新ホームページをご覧ください！！

<https://carepro.co.jp/recruit-zaitaku/>



+……交通医療事業部長 川添 高志からのメッセージ……+

1) 視覚障害分野の専門家インタビュー リンクス株式会社 鈴木貴達さん

日本には視覚障害者が31万人いますが、
同行援護の利用者は2万人だけです。

お母様が視覚障害者の鈴木さんは、ガイドヘルパーの育成や
同行援護の事業を行っており、視覚障害者の移動支援の
現状や課題をインタビューしました。

インタビューの詳細は[こちら](#)



2) ドコケア共創パートナーを公開

「誰もが安心して外出できる社会」に向けて連携する
全国の医療介護事業者とパートナーが増えました。

▼でいぐにてい代表の吉田様からのコメント

「移動支援って普段から仕事で行っているんです。
ですが、当然制約がある。
時間が決まっていたり、場所も、娯楽ではなく
必要不可欠な場所への外出が多かったりします。」

「そういった公的移動支援の範囲ではできないサービスを、
ドコケアならできる。
お客様の需要が高い部分のケアをしてみたいと思い、
提携に至りました。」

ニュースリリースは[こちら](#)



3) マイナビ看護学生限定ナーストップクス

看護学生が、隙間時間に、誰かを笑顔にできる仕事として、「ドコケア」を紹介していただきました。

詳細は[こちら](#)



4) 求人情報

ドコケアと一緒に立ち上げる仲間を募集しています！

特に、ドコケアの提携を推進する営業職や
ドコケアの利用者や介助者の成功支援をするカスタマーサクセス職を
担ってくださる方のご応募をお待ちしております。

詳細は[こちら](#)